

Club-Info 2023

Liebe Clubmitglieder

Auch wenn einige unserer Mitglieder die Wasserskisaison in Florida verlängert haben, ging diese für uns am Walensee –wasserskimässig- bereits Mitte Oktober zu Ende. Einiges früher als andere Jahre, in welchen bis Ende Oktober gefahren werden konnte.

Mit dem Schlusssessen Ende Oktober auf der Molseralp und der Bootseinwinterung im Dezember wurde die Saison 2023 definitiv abgeschlossen.

Eine Saison, welche rückblickend mehrheitlich tolles Wetter und gute Wasserbedingungen bereit gehalten hat. Dies zeigt sich auch an der regen Trainingsteilnahme und den, gegenüber der Saison 2022, abermals leicht gestiegenen Trainingseinnahmen und Gästefahrten.

Am Konzept, die Trainings nur noch samstagsvormittags durchzuführen wurde festgehalten und der WhatsApp-Chat für spontane Trainings hat sich sehr bewährt.

Zusammengefasst; wieder mal eine „normale Saison“.

Normal, ausser für die Verantwortlichen für das Clubboot. Die hatten doch einige unruhige Tage. Aber dazu muss ich etwas ausholen.

Der Pegel des Walensees kann ja bekanntlich nicht reguliert werden. Das heisst, je nach Jahreszeit oder Wetterbedingungen variiert der Wasserstand. Dieser kann sich, über das Jahr verteilt, zwischen einem Minimalstand von 418 m bis zu einem Maximalstand von 422 m bewegen. Also ein Unterschied des Wasserstandes von bis zu 4 m!

Und was hat das nun mit dem Clubboot zu tun?

Wir haben ja das Glück, unser Boot in einem Bootshaus aufhängen zu können, was enorm viele Vorteile bietet (Witterungsschutz, kein umständliches Zudecken nach der Benutzung, dient auch als Winterlager usw.). Jedoch kann das Boot nur bis zu einem gewissen Wasserstand aufgehängt bleiben. Steigt der Pegel über eine gewisse Grenze, muss das Boot rechtzeitig aus dem Bootshaus genommen werden, um zu verhindern, dass das Boot an der Decke beschädigt wird. In den letzten Jahren kam dies etwa alle 3/4 Jahre mal vor.

Auch in diesem Jahr haben wir diese kritische Grenze Ende August gehabt. Nach intensiven Regenfällen ist der Wasserstand innert 48 Std. um 1,5 m gestiegen. Glücklicherweise war der Pegelstand vorher eher unter dem Durchschnitt, so dass wir keine Massnahmen treffen mussten. Aber es sind jeweils ungewisse Tage, weil man nie genau voraussehen kann, wie viel Wasser aus den zahlreichen Tälern um den Walensee und dem Einzugsgebiet der Seez und der Linth noch in den See fliesst und wie hoch der Wasserstand dann noch steigt.

Während ich diese Club-Info schreibe, steigt der Wasserstand des Walensees, infolge der starken und anhaltenden Regenfälle wieder bedenklich. Und dies zu einer Jahreszeit, in welcher wir meines Wissens noch nie einen so hohen Stand hatten.

Wir behalten die Situation im Auge . . .

Falls ihr mehr Informationen zu diesem Thema möchtet:

<https://www.hydrodaten.admin.ch/de/seen-und-fluesse/stationen-und-daten/2118>

Nachfolgend nun ein kurzer Rückblick auf die vergangene Saison.

Wasserskiweekend für Rollstuhlsportler

Auch in diesem Jahr übertrug uns die Schweizer Paraplegiker Vereinigung die gesamte Organisation und Durchführung des Wasserskiweekends für Rollstuhlsportler. Demzufolge muss das Debüt im vergangenen Jahr zu ihrer vollsten Zufriedenheit verlaufen sein ;-)

Das freut uns um so mehr, weil, neben der Freude welche wir den Teilnehmern unterbreiten, der Anlass für uns auch finanziell ertragreicher ist.

Wetterbedingt konnten wir dieses Jahr nur am Samstag, 1. Juli Wasserski fahren.

Anfangs noch trübes Wetter hat der Motivation der acht Teilnehmer/innen (worunter drei, welche das erste Mal auf dem Wasserski fuhren) kein Abbruch getan.

Dank unserem eingespielten Helferteam kamen alle vollauf auf ihre Kosten und konnten ausgiebig fahren.



Ein grosses Dankeschön an alle Helfer, welche diesen tollen Tag ermöglicht haben!

Hier findet ihr die Fotos und Videos von diesem Tag

<https://www.flickr.com/photos/195978549@N07/>

Trainingsbetrieb

Die Wasserskisaison wurde am 4. April eröffnet und hat mit 51 durchgeführten Trainings am 11. Oktober geendet. Leider etwas früher als andere Jahre, aber ab Mitte Oktober hat das Wetter umgeschlagen und die Temperaturen vom Wasser und der Luft gingen „in den Keller“. Dennoch konnten wir in dieser Saison den Besucher- bzw. Trainingsrekord vom letzten Jahr nochmals steigern!

Die Trainingsauswertung

	Anzahl Trainings / Set	
Albert Lendi	27	47
Birgit Bartholet	14	31
Almut Schweikert	12	27
Fabio Censi	12	24
Andy Deflorin	11	21
Rätus Schmid	11	20
Stefan Tuor	10	19
Ewa Schweikert	10	18
Jonathan Röscher	6	15
Peter Scherrer	7	14
Edgar Gollner	8	13
Urs Schweikert	6	11
Denis Censi	5	10
Ernst Sprenger	4	5
Samuel Berchtold	3	5
Lorena Stadler	2	4
Andrea Gollner	1	1

Gesamthaft wurden von 17 Mitgliedern 285 Set gefahren, so viele wie noch in keiner Saison.

Ein grosses Dankeschön an die treuen Trainingsbesucher!

Bei den Gästefahrten konnten wir ebenfalls eine Zunahme verzeichnen.

Unter diesen waren auch belustigende und bekannte Gäste, wie z.B. ein Junggesellennachmittag oder der Besuch der drei Gasparin-Schwwestern (bekannt aus der Biathlonszene), welche jedoch nicht die besten Wasserbedingungen gehabt haben, was die Freude und Begeisterung am Wasserskisport überhaupt nicht getrübt hatte.

Die Einnahmen aus dem Gästebetrieb betragen in diesem Jahr Fr. 1585.

Resultate

Auch wenn dieses Jahr wieder „Normalbetrieb“ im Wettkampfkalender geherrscht hat, haben seitens WSCW nach meinem Kenntnisstand nur Medina Jörger und Ernst Sprenger an Wettkämpfen teilgenommen.

Die Ergebnisse von Medina

- 3. Platz am Trofeo Tomassini in Recetto mit 2,50/55/12.00
- 5. Platz am Trofeo Kappa in Recetto mit 5,50/55/12.00

Ernst konnte eine sehr erfolgreiche Saison mit dem Titel an der Schweizer Meisterschaft und dem Titel an der Europa Meisterschaft abschliessen.

- 1. Rang an der Europa Meisterschaft in Bordeaux mit 2,00/52/12.00
- 1. Rang an der Schweizer Meisterschaft in Recetto mit 3,00/52/12.00
- 1. Platz am CSN Slalom Cup in Schwandorf mit 5,50/52/13.00

Gratulation den beiden für die guten Resultate.

Übrigens

Die Europa Meisterschaft wurde auf YouTube mit einem Livestream übertragen.

<https://www.youtube.com/watch?v=mNOVfkoO9DA&list=PLFKTOVhBtZORUuhmuYt05-9CanD6OIWhb&index=6&t=4953s>

Ab 1.47.00 seht ihr den Finallauf von Ernst.

Saisonschlusessen

Ein krönender Abschluss bildete einmal mehr das Saisonschlusessen mit dem tollen Wildbuffet aus der Molseralpküche.

17 Teilnehmer haben den Weg in die Flumserberge auf sich genommen, wurden dafür kulinarisch verwöhnt und haben einen gemütlichen Abend zusammen verbracht.

Ein herzliches Dankeschön an René und Aline für das grosszügige Sponsoring.

Neue Homepage

Unsere Homepage erstrahlt in neuem Glanz!

Nach vielen Jahren mit einem veralteten Programm und einem „nicht mehr so tollen Erscheinungsbild“, das zwar charmant, aber längst überholt war, präsentiert sich der Wasserskiclub Walensee nun in einem zeitgemässen Gewand.

Die aktualisierte Homepage bietet nun eine frische, moderne Optik und der Nutzer findet hier alle notwendigen Informationen zu unserem Club und unseren Aktivitäten sowie nützliche Links zu Gästefahrten oder zum Clubbeitritt.

Schaut mal rein und macht euch selbst ein Bild. www.wscw.ch

Ein grosses Dankeschön geht an unser Mitglied Jonathan Röscher und seinen Vater Oliver, die mit viel Engagement und kreativem Einsatz die Gestaltung der neuen Homepage übernommen haben.

Mitgliederbewegung

Dieses Jahr hatten wir leider 6 Austritte zu verzeichnen.

Dem gegenüber standen die Eintritte von Sophia Censi, Denys Censi, Samuel Berchtold und Markus Wolf.

Ein herzliches Willkommen den Neumitgliedern im WSCW.

Der Club setzt sich somit zusammen aus 31 Aktiv-/Ehren- und Juniormitgliedern und 16 Passivmitgliedern.

*Ich wünsche euch frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr
und freue mich auf die Saison 2024.*

Albert Lendi